
一般社団法人山口県医師会令和６年度第１６回理事会 

 

令和６年１１月７日(木)  午後５時００分～午後６時４３分 

加藤会長、沖中・中村両副会長、伊藤専務理事、河村・長谷川・茶川・縄田・ 

竹中各常任理事、白澤・木村・藤井・國近・中村・森・吉水各理事、宮本・友近・ 

淵上監事 

 

協議事項 

１ 令和 7年度市町の施策・予算措置に対する要望について 

 要望事項(案)について担当常任理事より概要が説明され、協議の結果 10 項目を市町に

要望することを決定した。 

 

２ 第 18 回医療関係団体新年互礼会の開催方法について 

 標記互礼会の開催規模及び会費の額について協議を行い、方針を決定した。 

 

３ 山口県報道懇話会との懇談会について 

 12 月 12 日に開催すること及び本会から「マイナ保険証」について情報提供することを

決定した。 

 

人事事項 

１ 労災・自賠責医療委員について 

 委員の退任に伴う後任の委員 1名を推薦することを決定した。 

 

２ 山口県公務災害補償等認定委員会委員、山口県市町総合事務組合公務災害補償等認

定委員会委員について 

 委員の辞任に伴う後任の委員１名を推薦することを決定した。 

 

３ 健康やまぐち 21 推進協議会及び歯科保健分科会の委員について 

 山口県健康福祉部長から標記委員の推薦依頼があり、1 名を推薦することを決定した。 

 

４ 第 69 回中国地区学校保健研究協議大会山口県実行委員会の委員について 

 山口県教育庁学校安全・体育課長から標記委員の推薦依頼があり、1名を推薦すること

を決定した。 

 

報告事項 

１ 山口県献血推進協議会：表彰式（10月 17 日） 

 薬事功労者、献血運動推進協力者等の表彰を行った。（加藤） 

 



２ 第 3回生涯教育委員会（10 月 19 日） 

 生涯研修セミナーの企画、山口県医学会誌等について協議した。（茶川） 

 

３ 男女共同参画部会・女性医師部会地域連携会議（10 月 19 日） 

 本会男女共同参画部会のワーキンググループの活動報告、各郡市女性医師部会の現状

報告を行い、その後、意見交換を行った。（長谷川） 

 

４ 男女共同参画部会第 2回理事会（10月 19 日） 

 今年度の総会を 3 月 2 日に開催し、講師候補について今後打診していくこととした。

その後、サポーターバンクの運営状況、女子医学生インターンシップの実施結果等の報告

を行った。（長谷川） 

 

５ 山口大学医学部講義（10 月 21 日） 

 「私にとっての医学・医療と医師会」と題して、山口大学の医学生に講義を行った。 

（加藤、白澤） 

 

６ 臨床研修医交流会第 5回幹事打ち合わせ会「Web」（10 月 21 日） 

 11 月 30 日、12 月 1 日への開催日の変更、日程変更に伴う幹事交代、各企画の担当者

の変更等について協議を行った。（中村洋） 

 

７ 第 72 回山口県養護教諭研究協議大会（10月 22 日） 

 ｢学校保健における組織活動｣をテーマとした 3 人の実践発表、九州看護福祉大学の 

松﨑美枝 准教授による「これからの養護教諭に期待すること」と題した講演等が行われ

た。（加藤） 

 

８ 第 1回山口県准看護師試験委員会（10月 22 日） 

 准看護師試験の概要、事務委託の実施状況、令和 5 年度試験の実施状況についての報

告、令和 6年度山口県准看護師試験の実施（案）について協議を行った。（茶川） 

 

９ 衛生検査所立入検査（10 月 23 日） 

 衛生検査所の検査業務や事務作業等に関する事項の立入検査を実施した。（茶川） 

 

10 中国地方社会保険医療協議会山口部会（10 月 23 日） 

 医科 2件、歯科 1件、薬局 1件の指定等を行った。（淵上） 

 

11 第 45 回産業保健活動推進全国会議（10月 24 日） 

 中央情勢報告、産業保健総合支援事業に関する活動事例報告の後、「産業医の資質向上

に向けた研修会の開催について」と題したシンポジウム等が行われた。（中村洋） 



12 集団的個別指導「周南」（10 月 24 日）、「山口」（10 月 31 日） 

  「周南会」」20 件「山口会」」28 件の医療機関について実施され、立ち会った。（木村） 

 

13 有床診療所部会第 2回役員会・総会（10月 24 日） 

 令和 5年度事業報告、令和 6年度事業計画（案）等について協議を行った。 

 また、日本医師会社会保険診療報酬検討委員会の正木康史委員による「今後の有床診療

所の在り方」と題した講演が行われた。（伊藤） 

 

14 医事案件調査専門委員会（10 月 24 日） 

 診療所 1件の事案について審議を行った。（縄田） 

 

15 山口市医師会との懇談会（10 月 24 日） 

 組織強化、県の来年度施策・予算措置に対する要望、昨年度の山口市に対する要望と市

の予算措置状況等について意見交換を行った。（伊藤） 

 

16 やまぐち健康経営優良認定企業知事表彰選定委員会（10 月 24 日） 

 審査手順の説明の後、総合部門、がん部門、歯科部門の審査を行った。（河村） 

 

17 第 44 回全国医師会勤務医部会連絡協議会（10 月 26 日） 

  「勤務医の声を医師会へ、そして国へ～医師会の組織力が医療を守る～」をメインテー

マに開催され、3 つの特別講演、「組織力強化に向けた勤務医の意見集約と実現」を共通

テーマに 2つのシンポジウムが行われた。（中村洋、森、國近） 

 

18 第 76 回長北医学会「引受：長門市医師会」（10 月 27 日） 

 一般講演 21 題、山口大学大学院医学系研究科病態制御内科学講座の太田康晴 教授に

よる「common か rare か novel か？多面的な視点から考える内分泌代謝疾患」と題した特

別講演が行われた。（中村丘） 

 

19 第 16 回山口県肝疾患診療連携協議会「Web」（10 月 29 日） 

 肝疾患相談支援室、山口県健康福祉部からの報告の後、意見交換を行った。（加藤） 

 

20 郡市医師会勤務医理事との懇談会（10月 30 日） 

 郡市医師会勤務医部会の設置状況の報告の後、医師の働き方改革に関する事前アンケ

ートを基にした情報提供・意見交換を行った。（中村洋） 

 

21 都道府県医師会組織強化担当役職員連絡協議会（10 月 31 日） 

  「より具体的な入会促進に向けた取り組み」をテーマに日本医師会の角田 徹 副会長か

らの「さらなる医師会組織強化に向けて」と題した講演、都道府県医師会からの活動報告



等の後、協議を行った。（中村洋） 

 

22 オール山口で取り組む COPD 対策研修会（11 月 2 日） 

 山口県医師会 COPD 対策ワーキンググループの松永委員長による「COPD 対策推進事業に

ついて」等 8つの講演が行われた。参加者 111 名。（國近） 

 

23 女性医師支援・ドクターバンク連携中国四国ブロック会議（11月 4 日） 

 岡山県の担当により岡山市で開催され、日本医師会女性医師支援センターからの報告、

各県医師会における取組報告の後、働き方改革施行等についての意見交換・問題提起を行

った。山口県が次期当番県。（長谷川） 

 

24 中国四国医師会連合医事紛争研究会（11月 4 日） 

 各県からの提出議題や日本医師会への要望・提言について協議を行った。山口県が次期

当番県。（縄田） 

 

25 山口県不妊相談専門委員会「Web」（11月 5 日） 

 不妊相談関係事業の令和 5 年度実施状況等について報告の後、令和 6 年度「妊活を考

える集い」（案）、令和 7年度不妊相談等支援事業（案）等について協議を行った。（縄田） 

 

26 日医第 1回母子保健検討委員会（11月 6日） 

 答申とりまとめに向けた議論の進め方、令和 6 年度母子保健講習会等について審議を

行った。（河村） 

 

27 日医第 1回医療 IT委員会（11 月 6 日） 

 役員からの近況報告、前期医療 IT 委員会の答申等について審議を行った。（中村洋） 

 

28 会員の入退会異動 

 入会 6件、退会 7件、異動 12 件。（11 月 1日現在会員数：1号 1,201 名、2号 845 名、

3号 473 名、合計 2,519 名） 

 

29 歳末放談会（10月 31 日） 

 広報委員、県医師会役員による放談会を開催した。放談会の内容は、後日医師会報に掲

載する。（長谷川、國近） 

 

 

 

 

 



医師国保組合理事会 第 13 回 

 

協議事項 

１ 第 20 回「学びながらのウォーキング大会」について 

 11 月 23 日 （土）に山口市秋穂で開催する標記大会について協議、参加者の追加募集等

について決定した。 

 

２ 傷病手当支給申請について 

 2 件について協議、承認した。 

   


